

Das Ende einer Legende



MICHAEL RUFF

HOHENLOCKSTEDT Seit 110 Jahren erleuchtet sie die Welt, die Feuerhand-Sturmlaterne, hergestellt in Hohenlockstedt (Kreis Steinburg). Ob in Sturm und Regen weltweit oder auch nur als Baustellenleuchte im

heimischen Norden: Die Leuchte war jederzeit betriebsbereit – 250 Millionen verkaufte Exemplare rund um den Globus beweisen ihre Qualität. Und trotzdem steht die Traditionsmarke jetzt vor

dem Aus – und mit ihr auch 40 Jobs. Beim Amtsgericht Itzehoe wurde Antrag auf Eröffnung des Insolvenzverfahrens gestellt. Dringend gesucht wird nun ein Investor. *sh:z*

Seite 17